



Le Conseil Général des Jeunes s'est réuni pour une nouvelle journée de travail le samedi 6 février au collège Victor Hugo à Tarbes. Présidés par Ophélie MONSERRAT, les membres de chaque commission travaillent depuis plus d'un an sur leurs sujets respectifs que sont la solidarité et l'environnement. Après une phase de découverte et d'apprentissage des thématiques qu'ils ont eux-mêmes choisies, ils mettent en scène un message qu'ils souhaiteraient faire passer au public par le biais de créations artistiques d'ici la fin de leur mandat en juin 2010.



Travail en groupe

➤ **Communication**

Dans le cadre de la promotion de leurs spectacles, les Conseillers Généraux Jeunes ont découvert ce qu'était un plan de communication, son élaboration et son intérêt. Chaque commission a ainsi désigné un référent pour une mise

en place en collaboration avec le service communication du Conseil Général. D'autres jeunes ont proposé des ébauches d'affiches.

➤ **Diffusion**

Les jeunes Conseillers appréhendent, d'ores et déjà, les possibilités de représentation en termes de lieu et de date en contactant les différentes salles de spectacle du département.

Annie ECK est venue présenter l'ADAOS, centre d'accueil et d'écoute pour adolescents, aux jeunes et leur a proposés de participer aux journées d'expression de l'adolescence le 18 mai 2010 où ils présenteront une partie de leurs spectacles et de leurs travaux vidéo.

Travail par commission

➤ **Commission 1 présidée par Manon GRISARD: Les sans-abri**

Rappel : En collaboration avec les associations Zon'Art et Médianes, les Conseillers Généraux Jeunes ont choisi de réaliser un conte musical sur la base de la devise : « Liberté, Egalité, Fraternité ».

Les 4 groupes de travaux qui se sont formés (scénario, film, musique et danse) ont poursuivi la finalisation du conte mettant en scène la rencontre entre un jeune garçon et un sans-abri. Des enregistrements musicaux et vidéo réalisés par les jeunes viendront planter le décor alors que des passages (musique et danse) seront joués en live.

➤ **Commission 2, présidée par Paul BIDEÏ : La Planète va mal**

Rappel : En collaboration avec la Compagnie du Baluchon et CUMAV 65, les jeunes ont choisi de mettre en scène l'écocitoyenneté à travers pièce de théâtre et film.

L'atelier théâtre a commencé les répétitions des différents sketches qui serviront de dénonciation des mauvais comportements que l'homme peut avoir face à l'environnement sous forme de portrait caricatural. Dans l'atelier cinéma, chaque membre s'est mis en situation de tournage (caméra, son, régis, acteur) des scénarios préalablement écrits.

Ce week-end là, l'implication des jeunes a été récompensée par une ballade en raquette à Gavarnie à la découverte de la flore locale... A suivre.

Le rendez-vous est pris pour **les samedi 6 mars au collège Victor Hugo** pour une nouvelle séance de travail.

Pour plus de renseignements sur le CGJ, n'hésitez pas à contacter Nathalie Kohl, chargée de mission au pôle sport et jeunesse du Conseil Général: 05 62 56 78 00.

